



学校だより

第11号



静修



令和4年12月23日

学校教育目標「ふるさとを愛し、自立して仲間とともに生きる「静修」の子の育成」

充実の2学期が終了！

運動会、マラソン大会、オープンスクール、ふれあい感謝祭と行事の続いた充実の2学期が終了しました。保護者や地域の皆様には、各種行事の受付や人数制限へご協力いただき本当にありがとうございました。子どもたちにとっては、一つ一つが静修小学校としての最後の行事となりました。一つ達成する度に確実に成長し自信をつけていく姿を見てみると、とても感慨深いものがありました。子どもたちの可能性は計り知れません。今後も保護者や地域の皆様のご理解と温かいお声掛けをどうぞよろしくお願い致します。

24日から冬休みとなります。寒さに負けない体をつくるよう健康には十分留意していただき、ご家族で温かく有意義な時間を過ごしていただくようよろしくお願い致します。

『たたくより、たたえ合おう』 -12月の全校朝会-

今年も「人権週間」がやってきました。去年は公共社団法人「ACジャパン」の広告「命は大切だ」を取り上げました。ACジャパンのミッションは「時代が変わっても『これ気になるね』という声を拾い上げ、メディアを通じて考える機会を提供し続けること」だそうです。今年も気になる広告を見つけました。

Yo!もしかして焦ってんのか、お婆ーさん 誰も怒ってなんかない アンタのペースでいいんだ 何も気にすんな 自分らしく堂々と生きるんだ



迷惑かけてしまってるなって 焦ったらまさかの優しい発言 アタシも反省 見た目で判断 もう要らないわ 色眼鏡なんか

みんな違うのあたり前

あたしはあたしで、あなたはあなた

誰もがができる

みんな持ってる



一人ひとりにリスペクト



たたくより、たたえ合おう、それが優しい世界〜♪

スマートフォンやPCで「ACジャパン CM 寛容ラップ」と検索すると動画を見ることができます。ご家族で「人権」について考える機会にしていいただければ幸いです。

静修 NOW(1)

バス通学練習

11月10日

日高小との統合に向けてバス通学練習を行いました。地区別に3か所のバス停から乗車しました。

いつもより早めに集合した登校班ですが、運転手さんに大きなあいさつをしながら無事に到着することができました。



日高小学校見学

11月10日

バス通学練習の後、日高小の先生に学校案内をしていただきました。3階建ての校舎やたくさんの教室、子ども達は目を丸くしながら学校の中を見学しました。来年の4月からはここで過ごすことになります。



資源リサイクル

11月13日

育友会主催の資源リサイクル活動を行いました。

地域で集めていただいていた新聞雑誌、アルミ缶などを地区委員さんを中心に回収していただきました。静修小学校育友会の資金として、子どもたちのために大切に使用させていただきます。保護者、地域の皆様ご協力、本当にありがとうございました。

♡統合を控え、アルミ缶回収は終了しました。



おもちゃランド

11月15日

1, 2年生が静修保育園の園児を招いて「おもちゃランド」を開きました。

この日のために頑張っておもちゃを披露するということで、子ども達は本当に楽しみにしていました。どのコーナーでもわかりやすく丁寧な説明を行い、最後まで心を込めておもてなしできました。



日高東中学校 授業&部活体験

11月17日

6年生が日高東中学校へ授業&部活体験に行きました。4つの授業(国語、数学、美術、体育)から好きなものを選択し、実際に中学校の先生の授業を直に受けた後、希望する部活を体験するというものです。

来年中学生になる6年生にとっては、とても貴重な体験となりました。東中学校の先生方、いろいろお世話いただきありがとうございました。

